

La Fondation culturelle de la BCN soutient l'élan culturel neuchâtelois: CHF 32'300 pour 6 projets artistiques

La Fondation culturelle de la Banque Cantonale Neuchâteloise, engagée de longue date pour la promotion de la culture et la création artistique dans le canton, a octroyé des dons pour un montant total de CHF 32'300 à 6 projets locaux.

La troisième cérémonie de remise des soutiens de l'année 2025 s'est tenue le mercredi 2 juillet 2025 dans les locaux du Centre administratif de la BCN à Colombier. À cette occasion, la direction de la banque a eu le plaisir de remettre ces aides aux 6 lauréats, dont les projets ont été sélectionnés parmi 22 demandes reçues. Les montants attribués s'échelonnent entre CHF 1'300 et CHF 8'000.

La culture est une force vivante qui façonne notre identité collective et enrichit notre quotidien. Elle donne voix aux idées, aux émotions et aux imaginaires qui nous relient les uns aux autres. Soutenir la culture, c'est nourrir le dialogue, encourager l'innovation, valoriser la diversité et créer des ponts entre les générations. Dans un monde en constante mutation, elle demeure un repère essentiel, source d'inspiration et de cohésion sociale.

Réunie le 12 juin 2025, la Commission de répartition de la Fondation a sélectionné des projets issus de divers horizons culturels et artistiques du canton, témoignant de la richesse et de la créativité de la scène neuchâteloise.

Pour cette session, 22 demandes ont été présentées et 6 projets ont été récompensés. Ces bénéficiaires ont reçu respectivement:

CHF 8'000	Association astérisque* Soutien pour le projet "La misère du monde"
CHF 7'000	Cie Les Filles d'Artémis Soutien pour le projet "La Nuit juste avant les forêts"
CHF 6'000	Compagnie du Gaz Soutien pour le projet "On a quelque chose d'important à vous dire - A l'abri", carte blanche à Françoise Boillat
CHF 6'000	Marie-Morgane Adatte Soutien pour le projet "Collections bestiales"
CHF 4'000	Association SONGS Soutien pour le projet "Pole Dance"
CHF 1'300	TAMT Théâtre Atelier de Marionnettes La Turlutaine Soutien pour le projet "André le graveur"



Fondation culturelle

Dotée d'un capital de CHF 2 millions, la Fondation culturelle de la BCN a pour but de soutenir et d'encourager la culture et la création artistique dans le canton de Neuchâtel jusqu'à CHF 300'000 par année. Depuis sa création en 1983 et jusqu'à ce jour, elle a attribué un total de CHF 7'260'920 à 1'606 bénéficiaires. Afin que la distribution se fasse en toute indépendance, le Conseil d'administration de la BCN nomme une Commission de cinq personnes, où ne peut siéger qu'un seul représentant de la banque.

Informations complémentaires sur:
www.bcn.ch/fondation-culturelle

Contact

Cécilia Daina
Secrétaire de la Fondation culturelle BCN
T +41 (0)32 723 62 71
fondation.culturelle@bcn.ch

Composition de la Commission

Président: Laurent De Ceuninck

Professeur au Conservatoire de musique neuchâtelois

Florence Adam

Productrice et gérante JMH & FILO Films

Anne Bisang

Directrice du Théâtre populaire romand

Marc-Antoine Kaeser

Directeur du Laténium

Dan Noël

Administrateur BCN